

FILM-PRÄSENTATION

Valentin



© Mayer Tom – Die FilmeMacher

Mittwoch
20. Dezember
19.00 Uhr

Mariapfarr
Mittelschule

Eintritt ist kostenfrei!

Der Dokumentarfilm „Valentin“ ist ein besonders sehenswertes Dokument über Valentin Pfeifenberger, unseren „Bischof vom Lungau“. Der tiefgläubige Priester aus Leidenschaft prägte mit seiner fröhlichen und freundlichen Art den Lungau.

Als Projektleiter zeichnen sich Thomas Mayer („Lungauer Filme-Macher“) und Max Aigner aus Unternberg für den 90-minütigen Film verantwortlich.

Für Getränke ist gesorgt.

Daniela Landschützer BA Bildungswerkleiterin
Bgm. DI Andreas Kaiser Vorsitzender